RONNENBERG

IN KÜRZE

Diebe brechen auf Baustelle ein

Empelde. In der Nacht zu Freitag wurde auf dem Grundstück Nenndorfer Straße 85 ein Materialcontainer der dortigen Baustelle aufgebrochen. Ein zur Sicherung abgestellter Radlader wurde von den Tätern kurzerhand beiseite gefahren. Entwendet wurde eine größere Menge an hochwertigen Werkzeugen und elektrischen Geräten. Für den Abtransport des Diebesgutes müssen die Täter, auf die es bislang keine Hinweise gibt, ein eigenes Fahrzeug benutzt haben. Die Schadenshöhe beläuft sich nach Angaben der Polizei auf mindestens 9000 Euro.

Gemeinde lädt zum Frühstück ein

Ronnenberg. Die Michaelisgemeinde lädt für Sonnabend, 29. April, zum Gemeindefrühstück ein. Beginn der gemeinsamen Veranstaltung ist um 8.30 Uhr im Gemeidehaus, Am Kirchhof 4, in Ron-

Stockbrot backen unterm Maibaum

Linderte. Die Linderter Vereine (Historischer Verein, freiwillige Feuerwehr, Tischtennisverein, Reitverein) stellen am 1. Mai um 11 Uhr den Maibaum auf. Der Feierbereich wird rund um das Feuerwehrgerätehaus eingerichtet. Bier und Bratwürstchen werden für die Besucher angeboten. Kinder können Stockbrot backen.

Ihme-Roloven feiert seinen Sportverein

Ihme-Roloven. Die Feierlichkeiten zum 70-jährigen Bestehen des SV Ihme-Roloven werden am Wochenende fortgesetzt. Am Sonntag. 30. April. um 17 Uhr beginnt der offizielle Festakt zur Eröffnung des Sportheims. Um 18 Uhr startet der Tanz in den Mai in der Mehrzweckhalle. Am Montag, 1. Mai, wird der Maibaum um 11 Uhr auf dem Dorfplatz aufgestellt. Die Feier in den Monat Mai endet gegen

Müllabfuhr ieweils einen Tag später

Ronnenberg. Die Abfallwirtschaft Region Hannover (Aha) holt am Montag, 1. Mai, keine Rest- und Bioabfälle ab, auch gelbe Säcke und Altpapier werden nicht eingesammelt. Aufgrund des Feiertags verschieben sich die gewohnten Abholtermine unter Einbeziehung des Sonnabends, 6. Mai, um jeweils einen Tag nach hinten. Die Deponien und Wertstoffhöfe blei-

Im Sturzflug auf die Parkbühne

Verein Stafero stellt das Programm für das diesjährige Stadtfest vom 16. bis zum 18. Juni vor

Von Uwe Kranz

Ronnenberg. "An jedem Tag steht ein Kracher auf der Bühne" - mit markigen Worten, fasst Gunnar Eicke selbstbewusst das aktuelle Programm für das Ronnenberger Stadtfest im kommenden Juni zusammen. Der Organisationsverein Stafero hat die Inhalte der drei tollen Tage nun bei einer Mitgliederversammlung vorgestellt.

Probleme mit Sponsoren

Die Vorfreude auf das Stadtfest steigt mit jedem neuen bekannten Programmpunkt. Aber es gibt nicht nur gute Neuigkeiten über das sommerliche Stadtvergnügen. Die finanziellen Möglichkeiten für Stafero könnten sich in den kommenden Jahren merklich verschlech-

An jedem Tag steht ein Kracher auf der Bühne.

> Gunnar Ficke. Stafero-Sprecher

"Einige Sponsoren haben sich zurückgezogen oder machen eine Pause", sagte Gunnar Eicke, Sprecher des Vereins. Ob das Auswirkungen auf die Qualität des Programms in den kommenden Jahren haben wird, kann Eicke zum jetzigen Zeitpunkt aber noch nicht beurteilen. "Wir arbeiten natürlich daran, das ausgefallene Sponsorengeld mit einem veränderten Sponsorenkonzept zu kompensieren", erklärte er die künftige Stra-

Die rund 90 bei der Versammlung erschienenen Mitglieder des Vereins konnten sich während der



Präsentieren das Programm für das Stadtfest 2017: Gunnar Eicke (von links), Roger Flueg, Jürgen Kruse, Bernd Emig und Gernot Stillfried.

Veranstaltung am Donnerstagabend zunächst aber noch über ein rundum überzeugendes Programm

für das aktuelle Fest freuen, das

vom 16. bis zum 18. Juni gefeiert

wird. Höhepunkte sind unter anderem die Auftritte des Ronnenberger Gesangstalentes Leon Braje am Freitag, ein Konzert der Band The Jetlags am Sonnabend und die

Neue-Deutsche-Welle-Party am Sonntag mit einem Gastspiel der Gruppe Geier Sturzflug, die mit ihrem Hit "Bruttosozialprodukt" in den Achtzigerjahren die Republik

Das plant Stafero für das Stadtfest

Noch nicht alle Programmpunkte für das Stadtfest vom 16. bis 18. Juni stehen schon fest. Den Rahmen für die drei Tage hat Stafero aber bereits öffentlich ge-

Freitag, 16. Juni:

Eröffnung des Festes durch Bürgermeisterin Stephanie Harms und Stafero. Bühnenprogramm: Leon Braje

(bekannt aus der Casting Show "The Voice of Germany") plus eine namentlich noch nicht bekannte Top-40-Band.

► Sonnabend, 17. Juni:

13 Uhr, Schulbühne: Hausorchester Seiner Königlichen Majestät des Prinzen von Hannover (Blasorchester aus Langenhagen), anschließend NDR 1-Kultbüh-

ne mit Moderation sowie Dete Kuhlmann and Friends. Parkbühne: The

► Sonntag, 18. Juni:

Schulbühne: Bayerischer Frühschoppen mit den Pfundskerlen. Parkbühne: Neue-Deutsche-Welle-Party mit vier Originalinterpreten aus der Zeit. Topact: Geier Sturzflug

► Außerdem:

Kinderland mit Bühne auf dem Rasen der Michaelisgemeinde (Sonnabend und Sonntag), DJ mit Kinderprogramm und Hundeshow.

► Außerdem:

Irisches Dorf in der Nachbarschaft des Alten Gerichts mit Künstlern und Bier sowie eigener kleiner

Jetlags sind wieder dabei

Prominente Gäste geben dem Fest natürlich eine besondere Attraktivität. "Wir sind auch froh, dass die Jetlags wieder in Ronnenberg sind", betonte Eicke. Für diese Band habe dort schließlich irgendwie alles einmal angefangen.

In weit gediehenen Verhandlungen stehen die Organisatoren nach eigenen Angaben zudem noch mit verschiedenen Top-40-Bands für den Konzertabend am Freitag. Noch stehe kein Name fest - es werde aber "auf jeden Fall ein Kracher sein", versprach Eicke.

Die Ronnenberger können das viel versprechende Angebot an allen drei Tagen spontan genießen. Lediglich für den Bayerischen Frühschoppen mit den Pfundskerlen am Sonntag werden vorab Tischreservierungen erbeten. Stafero-Mitgliedern wird dabei das erste Zugriffsrecht auf die Tickets eingeräumt.

Info: In Kooperation mit dem Alten Gericht stellt Stafero am kommenden Montag, 1. Mai, vor der Gaststätte am Kirchtor 1 in Ronnenberg den Maibaum in der Kernstadt auf. Mitglieder des Vereins erhalten bei der Veranstaltung, die um 11 Uhr beginnt, ein Freigetränk, Die nächste Mitgliederversammlung, bei der es auch Neuwahlen des Stafero-Vorstandes geben wird, ist für Donnerstag, 19. Oktober, geplant.